

**METAMORFOSIS DEL PAISAJE.
EL CASO DE LA COLONIA PUERTO RICO, MISIONES (1919-1959)**

GALLERO, María Cecilia

CONICET. Instituto de Investigaciones Geohistóricas.

ceciliagallero@yahoo.com.ar

RESUMEN

El proceso de colonización alemán-brasileño produjo una verdadera metamorfosis: del paisaje natural de una selva se transformó en un paisaje humanizado, agrario, caracterizado por la presencia de chacras con una economía diversificada. En este trabajo primero se describe la perspectiva teórica adoptada, luego se aborda la tradición agrícola alemana-brasileña, y finalmente se analiza cómo se transformó el paisaje de la Colonia Puerto Rico – Departamento Libertador General San Martín, Misiones– desde el inicio de la ocupación planificada hasta la saturación de los lotes coloniales (1919-1959).